

# PERS

## KWRI Tulang Bawang Dilantik, Fokus pada Sinergitas Pers dan Pemerintah

Tri - [LAMPUNG.PERS.CO.ID](http://LAMPUNG.PERS.CO.ID)

Sep 12, 2024 - 15:22



*Foto ketua Umum KWRI Baju Batik, Bersama Abri Ketua DPC Tuba*

**Lampung** – Dewan Pengurus Cabang (DPC) Komite Wartawan Reformasi

Indonesia (KWRI) Tulang Bawang resmi dilantik untuk periode 2024-2028. Pelantikan ini dipimpin langsung oleh Ketua Umum KWRI, Ozzy Sulaiman Sudiro, bertempat di Aula Pondok Rimbawan, Kota Bandar Lampung, Rabu (11/9/2024).

Acara pelantikan ini mengusung tema "**Perkuat Tali Silaturahmi, Sinergitas Pers dengan Pemerintah untuk Menunjang Pembangunan Lampung.**" Tema ini mencerminkan komitmen KWRI dalam mempererat hubungan antara media dan pemerintah guna mempercepat pembangunan di Lampung.



**Abrianto Pimpin DPC KWRI Tulang Bawang**

Abrianto, yang akrab disapa Bang Abri, resmi dilantik sebagai Ketua DPC KWRI Tulang Bawang. Sebelumnya, ia menjabat sebagai bendahara dalam organisasi

tersebut. Dalam sambutannya, Abrianto menyatakan bahwa prioritas awalnya sebagai ketua adalah melakukan restrukturisasi kepengurusan.

"Sebelum kita memulai kerja besar, kita harus menyusun struktur kerja yang jelas. Kita juga harus memilih siapa saja yang bisa diajak untuk bekerja sama," ungkap Abrianto.

Ia juga menambahkan rencana kerja yang meliputi pembinaan bagi anggota KWRI di Tulang Bawang, termasuk mengadakan pelatihan jurnalisme di kantor KWRI sebagai bagian dari pengembangan kemampuan anggota.

"Proyeksi itu penting, supaya kita tahu arah kerja kita. Dan yang tak kalah penting, kita juga akan belajar bersama tentang jurnalisme," tambahnya.



### **Ketua Umum KWRI Ajak Anggota Menjaga Profesionalisme**

Ketua Umum KWRI, Ozzy Sulaiman Sudiro, dalam pidatonya mengajak para anggota KWRI untuk terus menjaga semangat profesionalisme dan independensi dalam menjalankan tugas sebagai wartawan. Menurutnya, pers memiliki peran penting dalam memberikan kontribusi yang besar kepada masyarakat.

"Kita adalah pejuang. Pers harus profesional dan berkualitas agar bisa memberikan kontribusi besar. Mari kita jaga kekompakan," tegas Ozzy.

Selain itu, Ozzy menekankan pentingnya menjaga netralitas, terutama menjelang Pilkada serentak yang akan segera dilaksanakan. Ia meminta agar seluruh anggota KWRI menyajikan berita yang akurat dan berimbang dengan berpedoman pada sumber yang dapat dipertanggungjawabkan.

"Menjelang Pilkada, kita harus menjaga sinergi dan netralitas. Kita harus tegak lurus, memberikan berita yang akurat dan berimbang," lanjut Ozzy.

### **Tantangan DPC KWRI ke Depan**

Ketua DPD KWRI Provinsi Lampung, Iqbal Putra Panglima, turut memberikan pesan kepada pengurus DPC KWRI yang baru dilantik. Ia mengingatkan bahwa tantangan ke depan semakin besar dan mengharapkan pengurus DPC mampu bertahan dalam situasi apapun.

"DPC harus menjaga solidaritas, dan sinergi dengan stakeholder serta pemerintah dalam membangun Lampung," kata Iqbal.

Ia juga menegaskan bahwa KWRI memiliki keunggulan dengan adanya tokoh-tokoh berlatar belakang ASN yang menjadi penasehat organisasi. Dengan pengalaman yang mereka miliki, diharapkan KWRI mampu menjalankan program-programnya dengan sukses.

"Penasehat KWRI, dengan pengalaman organisasi mereka, akan mendukung program pembangunan, terutama di Lampung," tutup Iqbal.(KWRI)